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Iñigo, delantero de la UB Conquense

«La afición balom pédica 
se merece que le dem os 
muchas alegrías»
Tras una larga carrera, íñigo llegó al Conquense desde el 
Getafe, con la ilusión de llegar lejos en un equipo recién 
ascendido. Por el momento lo está consiguiendo y además ha 
logrado algo tan importante como convertirse en el punto de 
referencia del ataque balompédico.
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- ¿Cuándo empezaste a 
dedicarte al mundo del 
fútbol, y por dónde has 
pasado?

- La verdad es que a mí 
el fútbol me gustaba desde 
bien pequeño, y ya a los sie
te años sabía que quería ju
gar. Fue entonces cuando 
mis padres me llevaron a 
hacer una prueba por las 
categorías inferiores de 
Osasuna y tuve la suerte de 
que me cogiesen. Pasé por 
todas las categorías inferio
res de este Club, hasta los 
19 ó 20 años, que pasé al 
Osasuna Promesas, donde 
tuve la suerte de jugar dos 
partidos con el primer equi
po en la Copa del Rey. Des
pués estuve un año cedido 
en el Alavés, y el Osasuna 
decidió no repescarme, pol
lo que tuve que empezar a 
ganarme la vida por ahí. Me 
fui al Numancia, donde es
tuve un año y jugamos el 
play off de ascenso. Des
pués firmé por el Leganés, 
donde estuve otro año, de 
ahí pasé al Levante, donde 
estuve dos años, en el pri

mero logramos el ascenso 
a Segunda A, y tuve la mala 
suerte de lesionarme en el 
play off, lo que me dejó seis 
meses alejado de los cam
pos. El año pasado firme 
por el Getafe, donde no tuve 
mucha suerte, por lo que en 
diciembre me fui al Saba- 
dell. Y este año he recala-

_ «El objetivo ahora es 
__ intentan?ieterse_enel _  
playojj'de ascenso, pero 
soñarsiemprees bonita, 
_ y ¿por qué no pensar 
luegoen el ascenso a, la 
Segunda División A? La 

afición se lo merece»_

do en las filas del Conquen
se.

- ¿En qué equipo has 
aprendido más?

- Quizá haya sido en el 
Numancia, porque tuve la 
suerte de encontrarme con 
el que yo creo que es uno 
de los mejores entrenado
res de España, Lotina. Ade
más él apostó muy fuerte 
por mí, y los delanteros en

trenábamos mucho el tema 
de remates, centros... In
cluso se quedaba con noso
tros después de los entre
namientos, para seguir tra
bajando.

- ¿Crees que podías 
haber llegado a algo más, 
pero que en algún mo
mento tu carrera se vio 
truncada?

- Hombre siempre pien
sas que puedes llegar a algo 
más, pero tampoco me pue
do quejar de lo que me ha 
dado el fútbol. Aunque qui
zá el único punto negro de 
mi carrera sea la lesión que 
sufrí en el Levante, que me 
privó de poder jugar seis 
meses, y que hizo que 
Mané no contase mucho 
conmigo.

- ¿Qué esperas en la 
Balompédica?

- Me gustaría muchísimo 
poder jugar el play off de 
ascenso, porque es una 
meta muy bonita para todo 
futbolista, y ahora lo tene
mos al alcance de la mano. 
Sería un gran premio tanto 
para nosotros, como para la 
afición. Por lo que éste es 
mi objetivo a corto plazo.

- ¿Qué opinión te me

rece la afición Balompé
dica?

- La verdad es que me 
ha sorprendido muy grata
mente, porque tenía muy 
pocas referencias del Con
quense, ya que se trata de 
un equipo recién ascendido. 
Pero la verdad es que des
de el primer partido nos han 
apoyado mucho. Y cuando 
sales a jugar a los campos
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